



Mitarbeiter(innen) des Salzburger Projekts Lebensdesign haben am Samstag die mit 10.000 Euro dotierte Auszeichnung in Empfang genommen. Ganz rechts Jurykordinatorin Petra Radeschnig.

Behinderte bauen Designermöbel Mit Sozial-Marie ausgezeichnet

SALZBURG – Mit dem 2. Preis der „Sozial-Marie“ wurde jetzt das Projekt Lebensdesign der Salzburger Lebenshilfe ausgezeichnet. Rund 70 Menschen mit geistiger oder Mehrfachbehinderung fertigen in den Werkstätten der Lebenshilfe Salzburg seit 2008 hochwertige Designerprodukte aus Holz, Ton, Wachs und Textil in den Bereichen Möbel, Lampen, Accessoires und Spiele, entworfen von Studenten des Studienlehrgangs Design und Produktentwicklung der Fachhochschule Salzburg unter Anleitung des Senior-Designers des Porsche Design Studios.

Zentrale Vorgabe ist, dass unter manufakturähnlichen Produktionsbedingungen mindestens 80 Prozent der Produktionsschritte von Menschen mit geistiger Behinderung durchgeführt werden. Die Porsche-Autohändler und

die Porsche Design Shops sind Vertriebspartner. LebensDESIGN wurde zur eigenen Marke. „Ich kaufe LebensDESIGN-Produkte nicht aus Mitleid, sondern

wegen der Marke“, hieß es in der Jurybegründung. „Die Expansion ist bereits geplant, wir wünschen, dass sie gelingt. Insbesondere in den Köpfen.“



Behinderte stellen für Porsche Design hochwertige Möbel her.